

## Haus Hopfengarten feiert einen ökumenischen Dankgottesdienst

Am 31.Juli 20 feierten die Bewohner von Haus Hopfengarten einen ökumenischen Gottesdienst. Ein ökumenischer Gottesdienst ist eine gemeinsame Feier von katholischen und evangelischen Christen. Hierzu wurde die evangelische Pfarrerin aus Rain, **Friederike Töpelmann**, eingeladen. Unter



dem Motto "Danke mit Herzen, Mund und Händen" sollte dieser Gottesdienst gefeiert werden.



Mit Lieder, Gedanken und

Texten wurde der Inhalt anschaulich gestaltet. Alois Widmann, der den Gottesdienst mitgestaltete, ging auf die vielen Dankes-Möglichkeiten im Leben ein.



Frau Töpelmann ging in der Predigt besonders darauf ein, dass es für alle Menschen reichen könnte, wenn wir nur teilen würden. Anhand der Brotvermehrungsgeschichte machte sie das lebendig und mit einfachen Worten deutlich.



Dank und Fürbitte wurde auf Zurufen der Gottesdienstbesucher gestaltet. Das Lied "Nun danket alle Gott, mit Herzen, Mund und Händen…" fasste den Inhalt des Gottesdienstes mit allen Sinnen zusammen. Fr.Steiniger hält hier das Herz, mit dem wir eine dankende Haltung einnehmen können. Danke allen, die an diesem sonnigen und heissen Nachmittag den Gottesdienst mitgefeiert haben.

Heinrich und Marianne machten die musikalische Begleitung.



Dankbarkeit führt dazu, im Einklang mit mir selbst zu sein und eine tiefe Freude zu erleben, dass ich bin, was und wie ich bin.

(Anselm Grün)